

Center Parcs : une dernière réunion générale... avant la suite !

Ils étaient au moins tous d'accord sur un point, cela valait bien la peine de discuter jusque à 23 heures peut-être même plus, de ce projet Center Parcs.



— Cécile Claveirole (CESE)



— Jean Chabert (Pierre et Vacances)

Cette troisième et dernière réunion générale consistait en un retour sur les ateliers suivi d'un débat.

Claude Brévan, pour la commission particulière du débat public avait prévenu, alors qu'elle ouvrait la séance : « Je souhaite que cela se passe dans le calme ».

Et de rappeler les débordements ayant eu lieu lors de la dernière réunion générale...

Le compte rendu des ateliers «agriculture et forêt», «Modèle économique et financement», «stratégie et développement local» et «emploi», donnèrent lieu à de nombreuses interventions, parfois très applaudies.

Lorsque Cécile Claveirole, membre du Conseil Economique, Social et Environnemental développa l'analyse du CESE national sur les sols, terminant son intervention par une sorte de couperet : «Nous ne pouvons plus prendre de décision à la légère, même dans une région très boisée comme la nôtre », on crut que la messe était dite.

Un projet sans garanties financières ?

C'est sur le plan financier que les plus gros doutes planent toujours et dans la salle, Pierre Emmanuel Scherrer, de Chilly le Vignoble faisait remarquer que si les banques exigent des garanties pour accorder un prêt, nos collectivités locales devraient faire de même avant d'accorder leur crédit au groupe Pierre et Vacances, car en l'occurrence, il y a bien absence de garantie financière du projet...

On vit également Dominique Bonnet, maire de Poligny se fâcher d'importance alors qu'un intervenant mettait en cause les

élus, leur reprochant de donner l'impression que tout était déjà décidé, en dépit de l'avis des citoyens. « On ne peut pas dire n'importe quoi, s'insurgeait le maire, la volonté des élus est une volonté de raison. Nous avons besoin d'emplois sur Poligny et sa région ».

Le débat doit éclairer les porteurs du projet, il est une étape essentielle dans le processus de décision qui aboutira ou non à la réalisation du projet présenté... Il sera clos le 4 septembre prochain. ■